
会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

令和７年度第１回地方卸売市場宮古市魚市場運営委員会を次のとおり開催しまし

た。 

 

  令和７年７月 16日 

 

地方卸売市場宮古市魚市場運営委員会  

 

１ 開催日時 

  令和７年７月 11日（金）午前 11時 00分～午前 11時 40分 

 

２ 開催場所 

  宮古市魚市場会議室 

 

３ 議題 

（１）宮古市魚市場の水揚状況について      

（２）宮古市魚市場の維持管理状況について       

（３）宮古市魚市場の使用料等について 

（４）宮古市魚市場の衛生管理について 

（５）宮古市魚市場経営戦略の進捗状況について 

  

４ 会議の概要 

  別添のとおり 

 

５ 問い合わせ先 

  農林水産部水産課水産振興係 電話０１９３－６８－９０９９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１ 

令和７年度第１回地方卸売市場宮古市魚市場運営委員会 開催結果 

 

 

１ 出 席 者（８名） 

  山根秀幸、山崎義広、佐藤智之、島香尚、沼里政彦、佐藤一彰、小笠原信子、 

大濱晴美 

 

２ 欠 席 者（２名） 

  須藤一保、花坂康太郎 

 

３ 事務局出席者（４名） 

  農林水産部長              飛澤 寛一 

農林水産部水産課長           中西 秀彦 

農林水産部水産課副主幹兼水産振興係長  中野 昇二 

農林水産部水産課水産振興係主任     佐々木大輔 

 

４ 傍聴者 

  ０人 

 

５ 議事等 

  （１）宮古市魚市場の水揚状況について 

     宮古市魚市場の水揚状況（令和６年度）について、事務局から報告した。 

（２）宮古市魚市場の維持管理状況について 

     宮古市魚市場の維持管理状況（令和６年度）について、事務局から報告し 

た。 

（３）宮古市魚市場の使用料等について 

宮古市魚市場の使用料等（令和６年度）について、事務局から報告した。 

  （４）宮古市魚市場の衛生管理について 

     宮古市魚市場の衛生管理（令和６年度）について、事務局から報告した。 

（５）宮古市魚市場経営戦略の進捗状況について 

   宮古市魚市場経営戦略の進捗状況（令和６年度）について、事務局から報 

告した。 

 



２ 

質疑応答内容 

質問・意見 回答 

【議題(１)「宮古市魚市場の水揚状況につい

て」】 

＜質疑なし＞ 

 

【議題(２)「宮古市魚市場の維持管理状況に

ついて」】 

＜質疑なし＞ 

 

【議題(３)「宮古市魚市場の使用料等につい

て」】 

＜質疑なし 

 

【議題(４)「宮古市魚市場の衛生管理につい

て」】 

＜質疑なし＞ 

 

【議題(５)「宮古市魚市場経営戦略の進捗状

況について」】 

＜質疑なし＞ 

 

【その他】 

（委員） 

宮古トラウトサーモンの選別が悪い。数量

を増やしていくのであれば、選別機のような

ものが必要だと思う。 

 

 

 

（委員） 

経営戦略とあるが（行動として）見えない。

来るものだけを受けて終わっている気がす

る。市場を運営するにあたって、もう少し攻

めつつ、買受人等の業者を育てていく必要が

あると思う。地元業者が魚市場から100％買

うことができるような仕組みを作っていか

ないといけないと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（市魚市場） 

選別機は、１台3,000万円ほどするとのこ

と。それほどの機械を導入できるほどの余裕

が宮古漁協にはない。選別機等は必要だと思

うが、急には難しい。県と市にも支援をお願

いしたい。 

 

（市魚市場） 

魚市場としても詰めていかなければいけ

ない点だと思う。今後は、攻めの事業も考え

ている。トラウトサーモンの数量も少しずつ

増やしていくので、ご理解いただいたい。 

 

 

 

 


